



3年の先輩の思いを受けて！

1、2年生を中心に、顧問の先生や社会人コーチの指導のもと、新チームで練習を重ねてきました。その成果を下記に記します。

《市中大会の結果》

- 男子バスケットボール部 2敗
- 女子バスケットボール部 2敗
- 男子バレーボール部 総合1位【中信大会出場】
- 女子バレーボール部 総合5位【中信大会出場】
- サッカー部 7位【中信大会出場】
- ソフトテニス部
 - ・男子：団体戦 総合7位【中信大会出場】
 - 個人戦 1ペア16位【県大会出場】
 - ・女子：団体戦 リーグ戦 敗退
- 卓球部
 - ・男子：団体戦 1位 【中信大会出場】、個人戦 2年6名【中信大会出場】
 - ・女子：団体戦 5位 【中信大会出場】、個人戦 1年3名【中信大会出場】



《校長室での表彰》

2年6名【中信大会出場】
1年3名【中信大会出場】

《中信大会等の結果》

- 陸上部
 - 〈中南信大会〉男子 100 m (1年1名) 8位
 - (伝)男子 83位、女子 66位
- サッカー部 2回戦進出【チラベルト杯出場】
- 男子バレーボール部 総合3位【県新人選抜大会出場】
- 女子バレーボール部 1敗
- ソフトテニス部
 - ・男子：団体戦 1勝
 - 個人戦 1回戦 敗退【県大会】
- 卓球部
 - ・男子：団体戦 2位【県新人選抜大会出場】
 - 個人戦 2年1名 3位 ベスト8
 - ・女子：団体戦 5位【県新人選抜大会出場】
- 柔道 男子：個人戦 50 kg 1年1名 3位



《さらに上の大会を目指して！》

「延長」部活動へのご協力お願いします。

場所	部活動名	月	火	水	木	金
体育館	男子バレー	○			○	
	女子バレー		○			○
	男子バスケ	○	○			○
	女子バスケ		○		○	○
柔剣	卓球		○		○	○
テニス場	ソフトテニス	○	○			○
	サッカー	○			○	○
校庭	陸上	○			○	
	吹奏楽		○		○	○
校内	美術				○	○
	通常の完全下校までの活動					

【放課後の延長部活動（最大18：30まで）】

高網中学校では、「松本市中学生期のスポーツ活動指針」（松本市教育委員会）にもとづいて、冬期間（10月～3月）の放課後練習を左記のように実施しています。保護者の皆様方には送迎をお願いする等お手数をおかけしており、また地域の皆様にも通行等ご迷惑をおかけしておりますが、なにとぞご理解ご協力をお願いいたします。

とても緊張した選挙でした！



○1年前、私もこの場で話をさせていただきました。とても緊張したことを今でも覚えています。きっと候補者の皆さんも緊張したことと思います。全校の皆さんは、候補者の気持ちを考えてしっかり聞いていました。〈3年生生徒会長〉

◇今年は自分の学年から候補者がでています。去年とはちがう緊張感が私にありました。全校生徒の皆さんも緊張して投票していました。〈2年生女子〉



○小学校でも選挙をしましたが、それとは違う緊張感の高い選挙でした。投票箱に投票するときもとても緊張しました。よい選挙でした。〈1年生男子〉



選挙管理委員会が、「選挙規定」にもとづいて、告示や立会演説会など選挙運営を責任をもって行いました。21日に投票・開票。22日に、決選投票が行われました。結果は下記のとおりです。

平成30年度生徒会長	宮田梨鶴
同 男子副会長	上嶋由樹
同 女子副会長	向山未結

学校人権教育研究会 ～自尊感情の育成を目指して

8日（水）に西部ブロック学校人権教育研究会が本校で行われ、1年生が授業を公開し、授業後に西部地区の先生方から授業研究を行いました。授業では、自分の頑張っているところや、友だちの頑張りを認めたりする姿が見られました。参加者も高綱中学校生徒の温かな雰囲気にも満足され、帰校されました。

